

# Roi du tarot, l'Alésien joue ce week-end sur ses terres

**Rencontre** | Champion de France seniors en titre, Jean-Louis Chaudanson participe à tous les tournois du 13<sup>e</sup> festival de tarot.

Il est certainement la vedette de cette 13<sup>e</sup> édition du festival de tarot qui se tient jusqu'à dimanche soir, au parc des expositions de Méjannes-les-Alès (notre édition d'hier). Pour cause, Jean-Louis Chaudanson est le champion de France de tarot en titre, catégorie seniors. De plus, il joue à domicile puisque ce commercial à la retraite est Alésien. Un mordru des cartes qui, à 68 ans, est, bien sûr, licencié au Tarot club d'Alès, organisateur de l'événement du week-end.

« Le tarot, j'y joue depuis tout jeune. Mais je m'y suis remis assidûment lorsque j'ai cessé de travailler, il y a six ans, confie celui qui a été sacré en mars, à Salies-du-Salat, dans les Pyrénées. Et le jeu a changé. Il y a trente ou quarante ans, c'était de l'amusement ; aujourd'hui, cela devient de la compétition. » L'expérience l'a fait progresser. On peut même parler de pratique acharnée. Car cet Alésien participe systématiquement aux championnats de son club, chaque vendredi soir. Il se rend également au sein de son association les mardis, mercredis et vendredis après-midi, pour taquiner les cartes. Sans oublier un minimum de quinze déplacements en France, par an, pour s'asseoir aux tables de grands tournois.

Les paroles de Jean-Louis Chaudanson sont bien loin de celles d'une star. En toute humilité, il assure que l'« on peut toujours progresser », que l'« on apprend à chaque fois ». Il porte sur sa personne un regard modeste : « Je ne fais pas partie des très grands joueurs. » Et d'énoncer les qualités indispensables



■ « Je veux représenter dignement le Tarot club d'Alès », confie Jean-Louis Chaudanson. C. L.

pour s'en sortir au tarot : « une bonne mémoire », de la « concentration » et « respecter les annonces ». Il poursuit : « Moi, au début, j'avais le défaut d'envoyer du petit jeu. Il faut de la discipline. Il faut respecter les cartes. »

## Rendez-vous en mars 2017

Évidemment, il est difficile pour le champion de passer inaperçu au parc des expos. « Des gens sont déjà venus me voir, sourit-il. Mais, depuis les années, on se connaît tous, surtout dans le sud de la France. » Comme d'habitude, lors de ce 13<sup>e</sup> festival, il jouera « pour le plaisir ». Mais sérieusement, tout de même. Car cette manifestation fait partie de ses grands rendez-vous. « Ce week-end, je vais m'aligner à tous les tournois et ten-

ter de me placer le mieux possible, dit-il. Je ne dis pas que je vais tout gagner ; je ne suis pas prétentieux. »

Puis, Jean-Louis Chaudanson se prépare pour ses prochaines échéances. En effet, il est qualifié pour les championnats de France « duplicaté », programmés le 12 septembre, à Portes-lès-Valence (il est champion de France de tarot, « en donnes libres », NDLR). Viendra ensuite le moment où il devra remettre son trophée en jeu : en mars 2017, et ce sera à Alès. À chaque fois, son discours est le même : « J'espère représenter dignement le Tarot club alésien et défendre dignement mon titre. »

**CHARLES LEDUC**  
cleduc@midilibre.com